



# はなもみじ



屋代  
小学校

春秋ごとしに句なり

## 生まれ変わった校舎に感謝

～ 1月31日(月)竣工式 ～

昨年3月12日に着工された**耐震補強**及び**大規模改造事業**が、1月31日竣工となりました。児童の安全を最優先し、「命を守れる建物に」「使いやすいきれいな建物に」「長持ちする建物に」と誠心誠意工事をすすめ、所期の目的を達成していただいた、設計管理者の(株)エーシーエ設計様をはじめ、施工者(株)の石井公務所様、清水機工(株)様、(株)KDK様をお招きし、全校児童で竣工を祝いました。



### 【学校長 竣工式 式辞】

屋代小学校は、今年137年目を迎える歴史のある学校です。皆さんのおじいさんやおばあさんが通った旧校舎は、今も校門脇に残されていますね。私たちが、今使わせていただいている校舎は、30年ほど前に建てられた校舎です。30年がたち、大きな地震が起きたらつぶれてしまうかもしれないことが分かり、耐震工事を1年間かけてしていただきました。また、それにあわせ、体育館などの雨漏りがしないようにしたり、壁もきれいに塗装し直したり、そして、トイレも全部新しく作り直していただきました。

先週の月曜日、私が朝のあいさつで校舎を回っていると、「校長先生、トイレ見て」と、使い始める前の2階の女子トイレに案内してくれるお友達がいました。入り口のドアを開け、多目的トイレの扉を開けて、「こんなに広いんだよ」「こんなにきれいなんだよ」と、喜びいっぱいで紹介してくれました。

これから長く使っていく校舎になります。この喜びを忘れずに、皆さんが大人になって、「お父さんが、または、お母さんが小学生のときにきれいになったトイレだよ」と話せるように、大事に使っていきましょう。

1年間の大工事でありましたが、児童の皆さんが一人としてけがをすることなく、作業をしていただきました。屋代小学校の児童の皆さんのために、大きな地震が来ても安全で安心、きれいで明るく快適な校舎に生まれ変わらせるため、工事を計画してくださった千曲市や千曲市教育委員会、工事を担当してくださった多くの皆さんに深く感謝いたします。

ありがとう  
ございました！



児童代表お礼のこたば



(株)石井工務所取締役社長 石井 英嗣 様よりのごあいさつ  
 みなさんのご協力のおかげで、安全・安心で清潔な校舎が完成しました。この校舎で、しっかりと勉強してください。  
 私たちもこれからも勉強を続け、立派な建物を作っていけるように努力を続けます。竣工、おめでとうございます。

毎日、自分たちを迎え、送ってくださった工事車両の誘導員の方にお礼の似顔絵を届けてくれた学級もありました。これから、生まれ変わった気持ちのよい校舎で、落ち着いて今年度のまとめをしていくとともに、きれいな校舎を引き継いでいくため、清掃にも力を入れていきます。



足場が取り外された北校舎



改修された外トイレ



音楽室FFヒーター

## あいさつ運動標語 選定作品児童に賞状を授与

「おはよう」で みんながつながる	屋代町	(6年 瀬下 舞香 さん)
こんにちは そのひとことから	始めよう	(5年 石黒 智大 さん)
だれにでも 大きな声で	あいさつを	(6年 小林 治樹 さん)
あいさつを 屋代の町に	ひびかせよう	(6年 祖山 沙瑛 さん)
あいさつで 友だちできたよ	うれしいな	(5年 牛澤 匠 さん)
笑顔であいさつ	されてうれしい	してうれしい (6年 小林 千紘 さん)

2月1日(火)屋代青少年育成会より、上記児童のみなさんに、賞状をいただきました。

どの標語も、あいさつすることのよさがしっかりと伝わってきます。この標語は看板となり、各支部に設置されます。見つけたときは、あいさつの大切さを思い出し、お世話になる地域の方々に元気よくあいさつをしてください。

